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〔合唱編〕 
 ・声が層になっていて、きれいなハーモニーを奏でていた。指揮の人が堂々としていてかっこよかった。声が透

き通っていて透明感があった。 

 

  ・２曲目の曲は５年生の時の音楽会か６年生を送る会で歌って知っている曲で、自分たちよりも多くのパートに

分かれていて、自分たちよりもすごくきれいだと思った。多くのパートに分かれることで迫力が増していたし、２

年生一人ひとりの声がきれいだったので聞きほれた。 

 

  ・あんなにも大人数で歌う合唱は聞いたことがなかったので、すごく迫力のある合唱だなと思った。一人ひとり

が大きな声を出して、私たちに歌をとどけてくれて嬉しかった。私も気持ちを伝えられる合唱をしたいなと思っ

た。 

 

  ・一人ひとりの歌声がそろっていてとてもきれいなハーモニーになっていました。なので、私たちも来年の１年生

に、今の２年生のようなきれいな歌声を届けたいと思いました。 

 

  ・お兄さんとお姉さんのタイミングがあっていてとてもすごかったです。指揮者すごく細かくやっていてすごかっ

たです。これからは自分も今まで以上に歌えるようになりたいです。 

 

・とてもきれいなハーモニーを奏でていてすごいなと思った。自分も来年、今の 2 年生のように新 1 年生を温

かくむかえ入れたいと思った。これからは、がん張って今まで以上に上手に歌を歌えるようになりたい。 

 

  ・一発目の声から声量が出ていて一人一人が本気で思いをのせて歌っているのを聞いて自分も来年、あんな

素敵な二年生になりたいと思った。声の大きさや声のトーンの変化が大きく聞いていて、迫力があった。 

 

  ・パートに分れて耳によくひびきました。ぼくらもやるとなったら、とても厳しいと思います。でも、自分たちは、毎

日練習してあの合唱をこえられるようにがんばります。ぼくたちのために、合唱してくれて感謝しています。 

 

・長い事一生懸命練習したというのが、歌から伝わってきた。１年生の事を、心から歓迎してくれているのが感

じてうれしかった。一年生、西中学校の生徒会(一員)として、頑張ろうと、合唱を聞いて、勇気をもらった。 

・2 年生の皆さんの合唱はとても迫力があって勇気をくれる歌声でとても感動しました。私も 2 年生のようになり

たいと思ったし、来年私達が新 1 年生に勇気をあたえられる人になりたいと思いました。 

 

・すごくきれいな歌声だったし全員声がすごく大きかったのではなれていてもすごく聞こえてきてそれだけ声が出

せるということはそれだけ練習したのだなと思いました。もっと聞きたかったしなによりしきがすごく上手だなと思

いました。 

 

〔生徒会の一員になった気持ち〕 

・西中学校の生徒会の一員としていけるか不安ですが、しっかり自覚をもって行動に責任をもって過ごしていき

たいと思います。 

 

・まだ、不安もあるけど、西中学校の生徒会として、しっかり自覚と責任感をもって、すごしていきたいと思った。一

年生だからといって引っ張ってもらうだけではなく、西中学校の生徒会一員として、西中学校にとって何か良い

事をしたいと思った。 

 

・生徒会のことをおしえてもらいたくさんいろいろなことをするのだな、私も生徒会の一員になったと思いました。

まだまだわからないことたくさんなので 2 年生に教えてもらいつつがんばっていきたいです。 

 6 年生までは児童だったけど、生徒になって、自分たちが考えることができることを知って、さらに自由になった

ような気がした。同時に大人にぐんと近づいたように感じた。 

 

・西中学校の生徒たちは、自分たちでやる、といったことが多く、他の先生にたよらないとしってとてもたのもしい

と思いました。これからは、友達と協力し、自分たちでなにごとにもチャレンジしてみたいです。 

 

・生徒会の一員として、西中学校のルールや社会のルール交通のルールを守りたいと思った。 

 

・まだあまり実感はないが、これから三年間中学生として進んでいくことに不安と楽しさがある。不安だけど楽しく

そして目標を持ちながら努力していきたいと思った。 

 

・もう小学生ではなく中学生であると再認識してもっと「中学生らしい」を心がけようと思った。生徒会の仕事に

興味を持った。 

 

・西中に入学してまだまだ分からない事がたくさんあるけれど西中学校の生徒会の一員として、西中がすばらし

い学校になれるように心がけたいと思います。 

 

不安なこともあるけど、この西中学校に入学できてすごくうれしいです。西中学校をよりよくするためのいろいろ

な取り組みがあるので、がんばります。 

 

一期一会 

新入生歓迎会を聞いての感想 



 

 

10 日の入学式から 2 週間ちょっと経ちました。学校生活には慣れてきましたか？１０日～１４日

は各クラスでの取り組み、17 日からは授業が開始しました。10 日からずっと走り続けていますね。

学活の様子を見ていて、よく頑張っていると感じます。自分のペースに変えて、気持ちや体力を整え

てみてはどうでしょうか？頑張りすぎないように。 

4 月末にもなり余裕が少しずつ出てき始めるころだと思います。みんなに今、してほしいことがあ

ります。それは、自分の周りにいる仲間の顔をみてください。先生は毎朝カギを取りにくれる人や挨

拶をしてくれる人、困っている人に優しく手助けできる人、クラスを盛り上げてくれる人などこの２週

間で多くの気づきや発見をすることができました。 

 

 

担任の先生からこんなクラスにしたいと思いを聞き、個人で一

年間の目標を立て、学級目標や委員・係決めを行いました。クラ

ス全員が居心地のよい、安心できる場所（クラス・学校）をつくる

ために、必要なことは３つあります。1 つ目は決められたルールを

守ること。2 つ目は違いを楽しむこと。３つ目にお互いの話をじっくり聴くこと。 

1 つ目は河田先生から『みんながルールやマナーを大切にしようと思う気持ちが大事。』だとお

話しがありました。まずは安全な環境をみんなでつくっていくことが、居心地のよい、安心できる場

所になる第一歩です。 

 2 つ目３つ目は出会う仲間との違いを知り・聴くことで新しい考え方に触れることができ、そこか

らありのままを認め合える仲間になっていきます。 

学年目標の『出会いを大切にし、出会いから学べる学年』になっていって

ください。 

  
予定の変更について 

以前に配布させていただいた、予定から変更があります。 

４月２８日（金） 

 ４時間授業から５時間授業へ変更しています。 なので、昼食の用意が必要です。ランチの注文も可能で

す。お忘れのないようよろしくお願いいたします。連絡が遅くなり申し訳ございませんでした。 

５月の予定 

日 曜 １限 ２限 ３限 ４限 ランチ ５限 6 限 連絡 

１ 月 月１ 月２ 月３ 月４ 〇 道  部活発会式 

２ 火 火１ 火 2 火 3 火４ 〇 火５ 火６  

３ 水         

４ 木         

５ 金         

６ 土         

７ 日         

８ 月 月１ 月２ 月３ 月４ 〇 水４ 水５ 心臓検診 

９ 火 火１ 火 2 火 3 火４ 〇 火５ 火６  

１０ 水 水１ 水２ 水３ 水４ 〇 水５ ※ 45 分授業 

１１ 木 木１ 木２ 木３ 道 〇 木５ 木６ 45 分授業 

１２ 金 金１ 金２ 金３ 金４ 〇 金５ 総 眼科検診 

１３ 土 月１ 月２ 月３ 月４ × 火５ ※ 土曜参観 ・ 45 分授業 

１４ 日         

１５ 月         

１６ 火 火１ 火 2 火 3 火４ 〇 火５ 火６  

１７ 水 水１ 水２ 水３ 水４ 〇 水５ 総  

１８ 木 木１ 木２ 木３ 道 〇 木５ 木６  

１９ 金 金１ 金２ 金３ 金４ 〇 金５ 総 尿再々検査 

２０ 土         

２１ 日         

２２ 月 国 理 英 ※ × ※ ※ 中間テスト 

２３ 火 社 数 ※ ※ 〇 ※ ※ 中間テスト 

２４ 水 水１ 水２ 水３ 水４ 〇 水５ 総 内科検診 

２５ 木 木１ 木２ 木３ 道 〇 木５ 木６  

２６ 金 金１ 金２ 金３ 金４ 〇 金５ 道 SNS 講習会 

２７ 土         

２８ 日         

２９ 月 月１ 月２ 月３ 月４ 〇 木５ 木６ 内科検診 

３０ 火 火１ 火 2 火 3 火４ 〇 火５ 火６  

３１ 水 水１ 水２ 水３ 水４ 〇 総 水５  

          

 

立ち止まってみては… 

今できること 


